

BURUH

Perhutani Dampingi Praktek Mahasiswa UGM

Mayzha - SURABAYA.BURUH.OR.ID

Oct 9, 2024 - 09:58



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mendampingi kegiatan Praktek Mahasiswa Sarjana Terapan Pengelolaan Hutan SV UGM di Hutan Lindung Petak 1d-2 RPH Licin BKPH Licin, pada Selasa (08/10/2024).

Kegiatan praktek tersebut sesuai dengan kurikulum Program Studi Sarjana Terapan Pengelolaan Hutan Sekolah Vokasi [UGM](https://www.ugm.ac.id) yang melaksanakan Praktek Pengenalan Tipe Hutan dan Praktek Pengantar Pengusahaan Hutan guna mengenal berbagai tipe tipe hutan menurut ketinggian tempat serta berbagai

macam tipe pengusahaan hutan menurut jenisnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 08 Oktober 2024 dan diikuti oleh 69 mahasiswa, 4 Instruktur dan 6 dosen.

Ketua Program Studi Sarjana Terapan Pengelolaan Hutan Sekolah Vokasi UGM, Ir. Prasetyo Nugroho, S.Hut., M.Sc., Ph.D. mengucapkan terimakasih kepada Petugas Perhutani.

“Kali ini mahasiswa D4 Pengelolaan Hutan semester 3 sedang menjalankan kegiatan praktek lapangan pengenalan tipe tipe hutan dan pengusahaan hutan,” ujar Prasetyo.

“Mahasiswa akan mengunjungi beberapa tipe hutan yang ada di Banyuwangi dan Bondowoso untuk melihat bagaimana keberagaman vegetasi pada tiap tipe ekosistem hutan, khusus untuk blok erek erek dan paltuding ini adalah tipe ekosistem hutan pada hutan pegunungan rendah dan hutan pegunungan tinggi,” jelasnya.

“Harapannya para mahasiswa bisa belajar tentang bagaimana kondisi alami ekosistem hutan dan mempelajari sekaligus bagaimana kondisi vegetasinya dan memahami juga pada kondisi ekosistem yang seperti itu bagaimana pemanfaatannya untuk memastikan pengelolaan hutannya dilakukan secara Lestari,” pungkasnya.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Asisten Perhutani (Asper) BKPH Licin, Suwadi SH mengatakan sangat bangga dengan kedatangan para Mahasiswa UGM yang melakukan praktek di wilayah kerjanya.

“Ini kegiatan yang ke sekian kalinya yang dilakukan oleh UGM kepada Mahasiswa semester 3 dan kami selalu mendampingi,” kata Suwadi.

“Ini wujud kepedulian Perhutani mendukung kegiatan civitas akademika yang dilakukan dalam Kawasan hutan Perhutani dan sebagai bukti Pengelolaan Hutan Lestari yang dilakukan Perhutani telah sesuai dengan ketentuan yang berlaku,” pungkasnya. @Red.